

Toyota ouvre son Parc de la Mobilité Inclusive au cœur de Paris à l'approche des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024

- **Le Parc de la Mobilité Inclusive Toyota intègre des solutions et services de mobilité innovants visant à rendre la mobilité accessible et agréable pour tous**
- **La plupart des solutions présentées au sein du Parc de la Mobilité Inclusive Toyota seront utilisées durant les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024**
- **À travers ce parc, Toyota entend promouvoir la mobilité inclusive pour tous – vision sous-tendant sa transformation actuelle en entreprise de mobilité**

Le Parc de la Mobilité Inclusive Toyota, vitrine des diverses solutions visant à rendre la mobilité accessible au plus grand nombre, a officiellement ouvert ses portes aujourd'hui à Paris. Ce parc situé non loin de la tour Eiffel sera ouvert aux invités de Toyota et sur invitation pendant toute la durée des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, puis aux résidents du quartier les 9 et 10 septembre prochains.

Toyota, partenaire mobilité mondial du Comité International Olympique (CIO) et du Comité International Paralympique (CIP), s'est engagé à mettre des solutions de mobilité inclusives et durables à disposition des athlètes, des officiels, des volontaires, des journalistes accrédités et des spectateurs durant les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Le Parc de la Mobilité Inclusive Toyota est un espace dédié à la présentation de la vision de Toyota en matière de mobilité pour tous.

« Nous sommes très fiers d'ouvrir le Parc de la Mobilité Inclusive à Paris, ville-hôte des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. En tant que partenaire mobilité mondial de ces Jeux, nous souhaitons contribuer à la création d'une société plus inclusive et plus durable à travers la mobilité. Le Parc de la Mobilité Inclusive Toyota se veut une vitrine de notre vision et de nos solutions visant à rendre la mobilité accessible et agréable pour tous. Nous espérons que les visiteurs en apprendront davantage sur la mobilité inclusive, qu'ils y passeront un bon moment et qu'ils y trouveront une source d'inspiration. » Yoshihiro Nakata, Président et CEO de Toyota Motor Europe

« Le Parc de la Mobilité Inclusive Toyota montre à quel point la technologie et l'accessibilité peuvent aller de pair et comment les Jeux Olympiques et Paralympiques peuvent initier un changement positif au sein de la société. C'est formidable de voir réunies toutes les solutions innovantes inclusives que Toyota met à disposition des Jeux Olympiques et Paralympiques. L'engagement du Groupe à garantir la mobilité pour tous dans le cadre de Paris 2024 et au-delà se concrétise ainsi réellement. » Andrew Parsons, Président du Comité International Paralympique

Le parc compte plusieurs solutions illustrant l'engagement de Toyota en faveur de la mobilité inclusive :

- des véhicules électriques à batterie Toyota tels que l'APM (Accessible People Mover), destinés à une utilisation dans et autour du Village des athlètes et des sites de compétition pour le transport des athlètes et des spectateurs,
- des solutions de micro-mobilité du dernier kilomètre, telles que les C+Walk_S, C+Walk_T et Yosh-E, qui sont des véhicules compacts et faciles d'utilisation venant en aide aux personnes aux besoins de mobilité divers en milieu urbain et qui seront utilisés dans le cadre de Paris 2024,

TOYOTA FRANCE

20, boulevard de la République
92423 Vaucresson Cedex, France
Tél. : +33 1 47 10 81 00
Fax : +33 1 47 10 81 81

- des solutions de mobilité innovantes créées par des partenaires et startups que soutient Toyota, parmi lesquelles le transporteur individuel auto-équilibré de Genny et le système de freinage unique pour fauteuil roulant d'Eppur,
- une technologie de cartouche d'hydrogène (H2) ouvrant la voie à l'intégration de l'énergie hydrogène dans notre quotidien – et un vélo-cargo bénéficiant de cette technologie.

L'inauguration du Parc de la Mobilité Inclusive a réuni Andrew Parsons, Président du Comité International Paralympique, Pierre Rabadan, Adjoint à la Maire de Paris, des représentants du Comité International Olympique (CIO), du Comité d'Organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, ainsi que des dirigeants de Toyota Motor Europe et de Toyota France.

« Nous sommes ravis d'accueillir le Parc de la Mobilité Inclusive à Paris, ville engagée en faveur de la transition écologique et de la mobilité inclusive pour toutes et tous. Ce parc constitue une formidable opportunité de découvrir et de tester les solutions de mobilité innovantes mises au point par Toyota et ses partenaires. » Pierre Rabadan, Adjoint à la Maire de Paris en charge du sport, des Jeux Olympiques et Paralympiques et de la Seine

« Le Parc de la Mobilité Inclusive Toyota propose de découvrir et d'essayer les solutions réelles que Toyota a mises à disposition des athlètes, de leurs familles, des spectateurs et des organisateurs de Paris 2024 afin de nous permettre de nous déplacer de manière durable et inclusive. Il prouve à quel point la collaboration permet de réaliser tout ce que l'on entreprend. » Tony Estanguet, Président du Comité d'Organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024

<http://media.toyota.fr>

Mathieu Cusin
Chef du Département Communication
Corporate et Business Planning
01 47 10 81 10
mathieu.cusin@toyota-europe.com

Coralie Pinault
Responsable Communication
Corporate
01 47 10 81 70
coralie.pinault@toyota-europe.com